



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique à l'égard des femmes et égalité des sexes

Question écrite n° 94494

Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de Mme la ministre des familles, de l'enfance et des droits des femmes sur la proportion homme-femme. Peu de statistiques indiquant la proportion homme-femme dans de nombreux secteurs sont disponibles. Elle lui demande de bien vouloir lui indiquer : la proportion homme-femme en apprentissage ; la proportion homme-femme en alternance ; la proportion homme-femme en lycées professionnels ; la proportion homme-femme dans les jeunes décrocheurs ; la proportion homme-femme bénéficiant d'un emploi aidé ; la proportion homme-femme en contrat de génération ; la proportion homme-femme dans les formations du secteur du numérique ; la proportion homme-femme dans les écoles de la 2ème chance.

Données clés

Auteur : [Mme Isabelle Le Callennec](#)

Circonscription : Ille-et-Vilaine (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94494

Rubrique : Femmes

Ministère interrogé : Familles, enfance et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [29 mars 2016](#), page 2505

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)